HERISAU | MO 23.08.21 15:10 zvg.

## Familiengottesdienst musikalisch umrahmt

Am vergangenen Sonntag begleitete das Harmonika-Orchester Herisau (HOH), unter der Leitung von Stefanie Schoch den Familiengottesdienst.



(Bilder: zVg.)

Leider machte das Wetter nicht mit und so konnte der Feldgottesdienst im Kreckel, oberhalb des Sportzentrums Herisau, nicht wie vorgesehen im Freien stattfinden. So fand der Familiengottesdienst in der kath. Kirche statt. Musikalisch begleitete das Harmonika-Orchester und mit Gesang und einer gespielten Geschichte bereicherte das Chinderfiir-Team den Gottesdienst. Im Anschluss gab es Würste, Kaffee und Kuchen.